

KULTURELLE UND SONSTIGE VERANSTALTUNGEN

Monatsprogramm Juli 2025

- Mi., 02.07. Sommerkonzert der Löricker Lerchen**
19.00 Uhr Beliebte Melodien zum Mitsingen aus Volkslied u.a. mit den Löricker Lerchen (unser offener Haus-Chor).
Gäste: Kim Karnath und Margret Fröhlich, Sopran; Claire Möhle, Mezzosopran; Dirk Fried Karnath, Bassbariton. Klavier: Cornelia Kohl und Thomas Hinz. Leitung und Tenor: Werner Compes.
Dauer: ca. 60 Minuten.
- Mo., 07.07. „Ironisches und Beschauliches“**
17.00 Uhr Ilse Demny liest Kurt Tucholsky
- Di., 08.07. Sommerfest anlässlich des 60jährigen Bestehens**
16.00 Uhr unseres Trägervereins Haus Lörick e.V.
Mit Buffet, Live-Musik und Überraschungen. Im Park.
- Mi., 09.07. Promenadenkonzert im Park mit dem Duo „Just The 2 Of Us“**
15.30 Uhr David Warwick, Gesang und Keyboard, Wolfgang Scheelen, Gitarre und Mundharmonika. Bei Regenwahrscheinlichkeit im Terrassencafé.
- Di., 15.07. Gesprächskreis zu Lebens- und Glaubensfragen**
15.00 Uhr Thema: „Zusammenhalt in der Gesellschaft – Zwischen Egoismus und Gemeinsinn“. Mit Pfarrerin Siegrid Geiger.
Im Gruppenraum 1 des Sozialen Dienstes.
- Mi., 16.07. Klavierabend mit Soheil Nasser**
19.00 Uhr Robert Schumann: Kreisleriana, op. 16
Franz Liszt: Consolations, S 172
Leonard Bernstein: Ausschnitte aus Candide,
The Age of Anxiety und West Side Story
- Mi., 23.07. „Yoga, Götter, Spiritualität – Die Vielfalt Indiens“**
17.00 Uhr Vortrag von Indologe Martin Henniger.
Indien ist das Ursprungsland zweier Weltreligionen und vieler Philosophien, die eng mit dem Yoga verbunden sind. Der Vortrag gibt einen Überblick über die indischen Traditionen und deren geschichtlichen Abriss, immer auch mit Bezugnahme auf aktuelle Probleme unserer heutigen westlichen Kultur. Gleichzeitig soll er auch ein Brückenbau zur immer wichtigeren indischen Kultur sein. Dauer: ca. 60 Minuten.
- Mi., 30.07. „Die Provence“ – Filmvorführung**
17.00 Uhr Herber Rosmarin, würziger Knoblauch und feiner Lavendel, diese Düfte strömen beim Gedanken an die Provence unwillkürlich in die Nase. Wenn Gott in Frankreich lebt, dann ist die Provence

Bitte wenden

sein Hauptsitz. Sie ist eines der ältesten Siedlungsgebiete der Welt. Schon in der Altsteinzeit lebten hier urzeitliche Menschen und Neandertaler. Die antiken Großmächte der Griechen und Römer schätzten die Region am Mittelmeer aufgrund ihrer vorteilhaften Lage für Wirtschaft und Militär. Siedlungen an der Küste oder auch Städte wie Arles oder Orange geben davon ein beredtes Zeugnis. Im Mittelalter residierten in Avignon sieben Päpste und zwei Gegenpäpste. Aber die Provence war auch das Land der Ketzer und Troubadoure. Licht und Landschaft inspirierten Gauguin, Cézanne, Renoir und van Gogh zu Meisterwerken der Malerei. Die Ockerfelsen von Roussillon lieferten dazu die Farben. Nach Les Baux, Aix-en-Provence und Salon-de-Provence erreicht die „Autoroute du Soleil“ Marseille, die Millionenmetropole des Südens. Entlang der Küste überrascht die Provence ein weiteres Mal: auf der einen Seite Cassis und die wilden, fjordähnlichen „Calanques“, auf der anderen Seite die salzigen Sumpflandschaften der Camargue. Dauer: 60 Minuten.

GOTTESDIENSTE

Heilige Messe: Fr., 04., 11., 18. und 25.07.
Jeweils um 16.00 Uhr
Evangelischer Gottesdienst: Sa., 12. und 26.07.
Jeweils um 18.00 Uhr

AUSFLÜGE DES SOZIALEN DIENSTES

Do., 17.07. Ausflug zum Rursee. Schifffahrt mit Kaffee und Kuchen an Bord. Busabfahrt am Haus Lörick: 12.30 Uhr.

VERKAUFS-AUSSTELLUNGEN

Di., 01.07. Mode Mobil – Nadine Kirchner
Mi., 02.07. Schmuckreparatur und -anfertigung – Kirsten von Deyen
Mo., 14.07. Schmuckverkauf und Reparaturen – Juwelier Wirnshofer
Die Uhrzeiten entnehmen Sie bitte den entsprechenden Aushängen.

VORAUSSCHAU AUGUST 2025

Sa., 02.08. Platzkonzert im Rahmen der Löricker Schützenparade 2025
Mi., 06.08. Promenadenkonzert mit Klaus Klaas
Mi., 13.08. Konzert mit Franziska Pietsch, Violine, und Maki Hayashida, Klavier. Werke von Mozart, Chausson, de Falla und Brahms.
Mo., 18.08. „Es war einmal...“ – Hannelore Rehm erzählt Märchen
Mi., 20.08. „Das verschwundene Kloster“ – Vortrag von Hans-Dieter Budde über das ehemalige Kartäuserkloster „Maria Hain“ im Düsseldorfer Norden
Mi., 27.08. Mambo-Konzert mit „Lex Easy & The Mambo Club“